

**Nombramientos en la biofarmacéutica**  
**El Dr. Miguel Ángel Izquierdo nuevo director del**  
**Departamento de Investigación Clínica de PharmaMar**  
**Luis Rupérez, nuevo director de Recursos Humanos**

Madrid, 8 de agosto de 2003

PharmaMar ha anunciado hoy que el Dr. Miguel Ángel Izquierdo, director de Oncología Clínica de la compañía desde octubre de 2002, ha sido nombrado director del Departamento de Investigación Clínica de PharmaMar. El Dr. Izquierdo se incorporó a la empresa procedente del Instituto Catalán de Oncología de Barcelona, donde trabajó como experto en el tratamiento de tumores ginecológicos y coordinador del Programa de Desarrollo de Nuevos Fármacos.

El Dr. Miguel Ángel Izquierdo sustituye, por decisión de la compañía, al Dr. José María Saro, anterior responsable del departamento. Desde su nuevo puesto el Dr. Miguel Ángel Izquierdo dirigirá un equipo de 44 científicos y administradores clínicos, responsable de los programas de desarrollo clínico para los cuatro compuestos que PharmaMar posee en fase clínica (ensayos en pacientes humanos), tres de ellos en estudios de Fase II.

El Dr. José Antonio López sustituye al Dr. Izquierdo como director de Oncología Clínica. El Dr. López trabaja en PharmaMar desde octubre de 2000. Ha estado involucrado en el desarrollo de alguno de los principales compuestos de la compañía, como Yondelis™ y, particularmente, ha dirigido el desarrollo de Aplidin®.

PharmaMar también ha anunciado el reciente nombramiento de Luis Rupérez como director de Recursos Humanos en sustitución de Justo Covaleta. El nuevo responsable de Recursos Humanos tiene una larga experiencia en el sector farmacéutico y ha trabajado en empresas como Antibióticos Farma S.A. y Servier España.